
Erwin Fritsch

52385 Nideggen

Königstraße 25

Tel. 02425 - 901717

MFN-Fraktion im Rat 09.02.2015

Frau Bürgermeisterin
Margit Göckemeyer o.V.i.A.
Zülpicher Straße 1
52385 Nideggen

Einkaufsgenossenschaft  KoPart eG

Sehr geehrte Frau Göckemeyer,

Die MFN-Fraktion beantragt den

TOP Beitritt zur interkommunalen Einkaufsgenossenschaft  KoPart eG

in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

aufzunehmen.

Sie werden gebeten eine entscheidungsreife Vorlage vorzulegen. Sollte dies 

erneut nicht möglich sei, ist der aktuelle Erarbeitungsstand vorzulegen. 

Mit freundlichen Grüßen

Fritsch

1 Anlage



Erwin Fritsch

52385 Nideggen

Königstraße 25

Tel. 02425 - 901717

MFN-Fraktion im Rat 06.01.2015

Frau Bürgermeisterin
Margit Göckemeyer o.V.i.A.
Zülpicher Straße 1
52385 Nideggen per Fax: 02427-809-47

Einkaufsgenossenschaft  KoPart eG

Sehr geehrte Frau Göckemeyer,

mit dem Antrag der MFM-Fraktion vom 01.09.14, einen möglichen Beitritt der 

Stadt zur KoPart eG zu prüfen, hat sich der Haupt- und Finanzausschuss bereits 

mehrfach befasst.

Die Auszüge aus den Sitzungsniederschriften dazu:

• "Haupt- und Finanzausschuss 16.09.14, Beschluss-Nr.: BVL-122/2014

Herr Fritsch von der Fraktion Menschen für Nideggen erläutert den Antrag. 

Weitere Fraktionen bitten um eine Gegenüberstellung mit der SüdKom, um 

Darlegung des Portfilios der KoPart eG und Klärung der Frage, ob bereits 

andere kreisangehörige Kommunen der Einkaufsgenossenschaft 

beigetreten sind.

Die Verwaltung wird beauftragt, in der nächsten Ausschusssitzung die Vor- 

und Nachteile eines Beitritts der Stadt zur KoPart eG darzustellen.

Beschluss: einstimmig zugestimmt"

• Haupt- und Finanzausschuss 04.11.14. Beschluss-Nr.: MVL-73/2014

"Herr Fritsch von der Fraktion Menschen für Nideggen erläutert den Antrag 

und bemängelt das Verwaltungsergebnis. Daher stellt er nachfolgenden 

Antrag.

Der Haupt- und Finanzausschuss beauftragt die Verwaltung, einen 
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Vergleich zwischen der KoPart e.G. und der SüdKomm aufzustellen.

Beschluss: einstimmig zugestimmt 9 Ja Stimmen und 1 Enthaltung"

Die MFN-Fraktion beantragt den

TOP Beitritt zur interkommunalen Einkaufsgenossenschaft  KoPart eG

in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

aufzunehmen und dazu nun eine entscheidungsreife Vorlage zu erstelllen.

Mit freundlichen Grüßen

Fritsch

- 2 -

Beschluss  HuF 20.01.15:

Der TOP wird in die nächste Ratssitzung vertagt. Die Verwaltung 

wird beauftragt in der BVL die entstandenen Kosten für die 
Beschaffungen: 
- 1 Jahr SekSchulBedarf 
- letzter beschaffter Bauhof-Traktor 

- letztes in Auftrag gegebenes FwKfz 
- Ausschreibung Schülerspezialverkehr 
den Kosten gegenüberzustellen, die bei einer Beschaffung über die 
KoPart  entstanden wären.

Ratssitzung 03.02.15:

• Der TOP war in der Tagesordnung enthalten. Bei der 
Versendung der Sitzungsunterlagen am 23.01.15 wurde 
mitgeteilt, die BVL wird mit den anderen fehlenden 

Unterlagen nachgereicht. 

• Bei der nächsten Zusendung am 30.01.15 wurde mitgeteilt, 

die BVL wird als Tischvorlage vorgelegt.

• In der Ratssitzung erklärte die Bürgermeisterin, die BVL sei 

nicht fertig geworden.
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